

Der PGR hat neue Präsidentin gewählt

Der Pfarrgemeinderat hat auf seiner Sitzung am 26. Oktober eine neue Präsidentin gewählt. Waltraud Steiner Badstuber wurde einstimmig und zur Freude aller Anwesenden mit dem neuen Amt betraut. Der Stellvertreter heißt Albert Plaikner. Die einzelnen Vertreter der Ausschüsse heißen: Josef Hochrainer für den Pfarrverwaltungsrat, Waltraud Steiner für den Liturgieausschuss, Karline Rubatscher Hochrainer für den Verkündigungs- und Sakramentenausschuss, Albert Plaikner für den Caritasausschuss. Waltraud Steiner bedankte sich für das Vertrauen und lud alle zu einer guten und wertschätzenden Zusammenarbeit für die verbleibenden drei Jahre ein.

Die Nacht der 1000 Lichter in Sterzing



Die Nacht der 1000 Lichter ist eine vorabendliche Feier von Allerheiligen. Am Abend des 31. Oktober erstrahlen in vielen Pfarren Österreichs tausende Lichter: Sie stimmen ein auf das Allerheiligen-Fest und lassen in einer besonderen Atmosphäre erfahren, dass viele Menschen Gutes tun und so für den Mitmenschen wertvolle Alltagsheilige sind. **Die Nacht der 1000 Lichter beginnt in der Pfarrkirche Sterzing um 18 Uhr mit einer Andacht und kann bis 19.30 Uhr besucht werden.** SKJ, Jugenddienst Wipptal und Jugendausschuss Sterzing laden ein.

Allerheiligen - Allerseelen

Der Feiertag Allerheiligen ist ein Hochfest zu Ehren aller Heiligen. An diesem Tag gedenkt die katholische Kirche allen Heiligen – sowohl den bekannten und heiliggesprochenen als auch all den Frauen und Männern, die im Verborgenen ihren Glauben gelebt und verteidigt und die christliche Botschaft verkündet haben und nicht offiziell in den Kreis der Heiligen aufgenommen wurden.

Am Nachmittag von Allerheiligen und am Allerseelentag segnet der Priester beim Gräberumgang die Gräber. Die Grabstätten werden als Erinnerung an die Taufe mit Weihwasser besprengt und mit Weihrauch inzensiert.

Traditionell werden die Gräber zu Allerheiligen mit Gestecken, Kränzen oder bepflanzten Schalen geschmückt. Die grünen Zweige symbolisieren die Hoffnung auf das ewige Leben. Es werden

Grablichter, sogenannte Ewige Lichter, entzündet. Das Ewige Licht ist ein Symbol für die Gegenwart Gottes und soll gleichzeitig an den geliebten Menschen, auf dessen Grab es leuchtet, erinnern.

Sorge tragen für d. gemeinsame Haus: Tagung

„Sorge zu tragen für das gemeinsame Haus“: Es geht um eine fürsorgliche Haltung, eine Haltung der Wertschätzung dem Anderen gegenüber, eine Haltung der Gastfreundschaft und der Geschwisterlichkeit, den Grundlagen einer menschlichen Gesellschaft. Eine einfache Lebensführung, Genügsamkeit, Verzicht und Mäßigung bilden bleibende Orientierung für ein gutes Leben. Sie sind auch Grundlage und Voraussetzung für ein Leben in Gerechtigkeit und Frieden.

Tagung in der Cusanus Akademie am 11. November von 9 – 16 Uhr. Referenten: Martin Lintner, Wolfgang Palaver, Doris Helmberger



Altkleidersammlung der Caritas am 11. 11.

Heuer organisiert die Caritas wieder die große Altkleidersammlung am Samstag, den 11. November 2023.

Abgegeben werden können gebrauchte und neuwertige Kleider in GUTEM Zustand und auch Schuhe, die paarweise zusammengebunden werden sollten. Die entsprechenden gelben Säcke dafür liegen ab sofort in der Friedhofskapelle auf und können dort jederzeit abgeholt werden.

Die Säcke können von Freitagabend 10.11.2023 bis Samstagmorgen um 7:30 Uhr an den üblichen Müllsammelstellen abgestellt werden. Bitte nach diesem Zeitpunkt keine Säcke mehr abstellen, da sie sonst nicht mehr eingesammelt werden können.

Für weitere Informationen steht Plaikner Albert (Tel. 349-0894738) jederzeit zur Verfügung.

Begehen des Vater-unser-Weges

Die Katholische Frauen- und Männerbewegung laden alle, die um einen lieben Angehörigen trauern, am **Sonntag, 5. November 2023** zum Vater-unser-Weg ein. Start 14:30 Uhr vor der Pfarrkirche in Sterzing